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PROYECTO DE DECLARACION 

Las declaraciones formuladas en las medias de comunicaci6n coma tarnbien en su 
visita al senado provincial, manifiestan un claro menoscabo al trabajo de diputadas 
y diputados que, desde hace af\os, vienen recorriendo cada uno de las diecinueve 

departamentos de la provincia. 

La Camara de Diputados de la Provincia de Santa Fe declara su preocupaci6n par 
las dichos de la secretarfa de Energfa, Veronica Geese, que calific6 de "planteos 
demag6gicos", el proyecto presentado par quince legisladoras y legisladores de 
este cuerpo para retrotraer la tarifa de la electricidad a noviembre de 2017. 

Al igual que el gobierno nacional, la funcionaria argumenta que el costo de la tarifa 
es una cuesti6n tecnica, sofisma que, en realidad, encubre la fenomenal 
transferencia de recurses del pueblo a favor de las empresas que producen la 
energfa, privatizadas en las af\os noventa y queen el ultimo af\o ganaron mas de 12 
mil millones de pesos coma consecuencia de la devaluaci6n y el denominado 

tarifazo. 

El desprecio por el trabajo de los legisladores es, en definitiva, la cobertura para 
justificar que su labor es consecuente con las empresas y no con las necesidades de 

las santafesinas y las santafesinos. 
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FUNDAMENTOS 
Senor Presidente: 

Las ocho empresas que concentran la venta de energfa en la Argentina son aquellas 
que ganaron en el proceso de las privatizaciones iniciado en los afios noventa. 

De acuerdo al informe del lnstituto de Pensamiento y Polfticas Publicas, con datos 
oficiales, esas ocho empresas ganaron, durante 2017, mas de 12.600 millones de 
pesos como consecuencia del aumento de las tarifas dispuesto por el gobierno 

nacional y, en forma paralela, por la devaluacion. 

Ese traslado de costos que, en realidad, son ganancias garantizadas desde la 
administraclon nacional, tuvo su consecuencia en las tarifas de la Empresa 

Provincial de la Energfa. 

En abril de 2018, quince legisladoras y legisladores de esta camera. presentaron un 
proyecto cornun que pide retrotraer las tarifas a noviembre de 2017, suspender los 
cortes de luz y crear un fondo compensatorio de 7 .500 millones de pesos para que 
esa maniobra de transferir recursos a esas ocho empresas no caiga como pesada 
mochila sobre las espaldas de santafesinas y santafesinos. 

La Secretaria de Energfa de la Provincia de Santa Fe, no solamente desecho el 
proyecto con el repetido argumento que se trata de algo tecnico sino que edemas 
rechazo la idea que haya diputadas y diputados en la llamada comislon de estudio 

que impulsa el gobierno santafesino. 

En su reciente visita al senado, la funcionaria se manifesto en contra de los 

"planteos demaqoqlcos" 

"La secretaria de Energfa de la provincia Veronica Geese paso ayer por el Senado y 
aprovecho para hacer lobby contra el proyecto de ley de la Camara de Diputados 
que congela las tarifas electricas a noviembre de 2017, suspende los aumentos de 
2018 y crea un Fondo Compensador de 7 .500 mill ones de pesos para no 
desfinanciar a la EPE. Geese di]o que desconoda el texto de Diputados, aun cuando 
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estim6 su costo presupuestario entre "4.000 y 5.000 mill ones de pesos". Y al toque 
elogi6 el proyecto del Senado para morigerar las facturas impagables --por la quita 
de subsidios nacionales a la energfa mayorista-, pero sin mandar al freezer las 
tarifas. "La propuesta de los senadores es mas viable", "no hace planteos 
demag6gicos" ni "apela a las reglas de la magia", juzg6 la funcionaria. Con lo cual 
qued6 claro que si la propuesta de Diputados logra zafar de la comisi6n de Obras 
Publicas donde esta varada desde tres semanas, despues se topara con el proyecto 
tap6n que prepara el Senado", sostuvo el diario "Rosario/12", el pasado jueves 31 
de mayo de 2018. 

Geese elogi6 el proyecto de los senadores y dijo, entonces: "Tiene cuestiones 
positivas. Lo mejor es que no hace planteos demag6gicos. Es posible de cumplir. Y 
no apela a las reglas de la magia porque el dinero de alqun lado tiene que salir. El 
proyecto de los senadores es buscar soluciones que tengan un equilibria, es mas 
viable". 

Ademas dijo que el impacto fiscal del "tarifazo" es entre cuatro mil y cinco mil 
millones de pesos. 

--lEI agua, la luz y el gas son precios o derechos? --pregunt6 este diario 
--Son derechos que tienen precios -respondi6 Geese. 

La actitud de la funcionaria, en definitiva, genera preocupaci6n por su voluntad de 
tachar cualquier iniciativa polftica en relaci6n a las necesidades del pueblo 
santafesino. 

Por estas razones les pido el acompafiamlento a mis pares en este Proyecto de 
Declaraci6n. 
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